

Bewerbung für die Direkt-Kandidatur Kiel-Nord WK 13

Die CDU/FDP-Koalition in Schleswig-Holstein ist inhaltlich am Ende und muss von einer neuen Landesregierung mit GRÜNER Beteiligung abgelöst werden. Schleswig-Holstein und seine BürgerInnen

brauchen einen neuen Aufbruch für Bildung und Betreuung, für die Verkehrs- und Energiewende sowie neue GRÜNE Impulse in der Wirtschaftspolitik. Die GRÜNEN in Schleswig-Holstein sind dafür gut aufgestellt. Auch unter der Bedingung der Schuldenbremse ist ein Politikwechsel mit GRÜNER Handschrift möglich. .

Als Ratsherr von Bündnis 90 / DIE GRÜNEN kenne ich die Oppositionsrolle, aber auch die Rolle in der Ratsmehrheit in einer Kooperation mit der CDU (2003-2008) und in der aktuellen Kooperation mit der SPD und dem SSW. In einer Kooperation mit anderen Fraktionen gibt es viel Abstimmungsbedarf und inhaltliche Vorbereitung und es braucht Überzeugungskraft und Durchsetzungsfähigkeit. Die letzten 8 Jahre haben gezeigt, dass ich darüber verfüge.

Ich bin sicher der GRÜNE mit den intensivsten Erfahrungen mit dem SPD-Spitzenkandidaten Torsten Albig, als früherer Kieler Dezernent für Ordnung und Finanzen sowie seit 2009 als Oberbürgermeister. Ich kenne seine Stärken und Schwächen.

Seit Dezember 1996 arbeite ich als Referent der GRÜNEN Landtagsfraktion mit unterschiedlichen Schwerpunkten: persönlicher Referent des Fraktionsvorsitzenden, Fachreferent für Wirtschaft, Verkehr, Energie, Haushalt und Finanzen. Das sind alles wichtige GRÜNE Themen der Zukunft.

Ich habe mehrmals in Kiel und speziell im Kieler Norden für die GRÜNEN kandidiert. Als die Flughafendebatte 2003 ihren Höhepunkt erreichte kam ich im Ortsbeiratsbezirk Holtenau auf 29,9% der Stimmen. Bei der Bundestagswahl 2009 erreichte ich im Kieler Stadtgebiet 13,5 % der Erststimmen bei 17,6 % der Zweitstimmen für die GRÜNEN

Gute Kondition und Stehvermögen sind vorhanden und werden regelmäßig trainiert:

Bestzeit 10 km: 51 Minuten

Bestzeit Halbmarathon: 1 Std. 51 Minuten,

Bestzeit Marathon: 4 Std. 15 Minuten

Ich bitte um die Unterstützung für meine Kandidatur durch die Kreismitgliederversammlung.

Lutz Oschmann



Lutz Oschmann

- 63 Jahre, verheiratet
- 2 erwachsene Kinder
- Beruf: Industriemechaniker
- 17 Jahre bei Krupp-MaK
- Betriebsrat, IG Metall
- 7 Jahre selbständiger Innovationsberater, EU-Projekte mit Partnern in England und Spanien
- 15 Jahre Referent der Landtagsfraktion
- Seit 1985 Kieler Kommunalpolitik, davon
- 11 Jahre Fraktionsvorsitzender
- Seit 2000 Aufsichtsratsvorsitzender der SFK
- Initiator 1. Kieler Bürgersolaranlage
- Hobbys: Laufen, Rockmusik